

リンクス通信

平成29年
4月号

Spring



リンクス・マーチ

—一年間お疲れ様でした—

様々な活動を通して皆さんといろいろな体験を分かち合えた1年だったと感じています。3/15の活動では昨年4月からの1年を振り返る意味を込めて『お疲れ様会』を企画しました。

例年は『卒業を祝う会』としていましたが、今年は卒業生だけでなく、皆さん全員に向けて“一年間お疲れ様でした”を伝える活動にしました。お祝いのイチゴ大福を作り、1年間のフォトムービーを鑑賞することで、皆さんの成長を感じたり、様々な活動を懐かしむことができました。

一粒のいちごも 餅でくるんだ ビッグ大福



フォトムービー おもしろ動画(つまみ)で作ったOP

また、リンクス活動では初めてとなる保護者様にも参加していただきました。参加される方のリンクスでの様子を見ていただくこと、保護者様とお話する機会をもつこと、は以前からずっと考えていました。今回の活動をきっかけに、今後も折を見て“皆さんで過ごす時間”を持っていきたいと思えます。

リンクス・マーチ = 3月の行進

これからも一歩ずつ進んでいきましょう！

3/22 創作:時計作り

フレームからデザインまでオリジナルの時計を作成

個性あふれる時計ができました



3/15 リンクすたいむ

2回目となった人生ゲーム作り。誕生から老後までの時期を各自振り分け、その時期のイベントを考えてもらいました。ユーモアのあるイベントたくさんです！

『30秒以内に折鶴を折る。折れたら4マス進む』（保育園時代）

『先生にめちゃくちゃ怒られたその内容は？』（小学校時代）

『1・3・5が出たら美人の担任で1マス進む』（高校時代）



3/1 うまい棒研究会

初の試みでした。お菓子を使ってご飯をもっと美味しく食べられないだろうか。うまい棒はいろんな味があるので可能性を秘めたお菓子だったんですが、

パスタにあえてみた
ポテトにふってみた
うまい棒にとろけるチーズをかけてみた

今回は残念でしたが、
今後も研究を
続けていきます

調査結果 ⇒ 『そのまま食べたほうが美味しい』

お知らせ

約1年間リンクススタッフを担当いたしました野谷がこのたび退職することとなりました。皆様には大変お世話になりました。

4/19より、佐藤梓へと交代いたします。今後ともよろしくお願ひ致します。

4月の予定表

5日	カードゲーム大会
12日	マニアックアニマックス
19日	リンクスたいむ
26日	創作活動

—発行—

旭川圭泉会病院
思春期グループ『リンクス』担当スタッフ